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地区ガバナー退任のご挨拶

　年度の終わりに当たりまして一ｊご挨拶申し土げます。クラブ会長並びに幹事の皆様には一年間のご奉

仕誠にご苦労さまでございました。

　年度初めのころは記録破りの暑さが長く続き健康に自信はありませんでしたが、公式訪問の際には各ク

ラブで暖かいおもてなしをしていただき、お陰様で無事乗り切ることができました。いつ終わるのかわか

らないように思えました暑さも季節がめぐればやがておさまり、秋から冬を迎えることができ安心いたし

ました。

　半年を乗り越え少しほっとしていた１月17日に思いもかけぬ兵庫県南部地震に襲われ、大震災を被り、

当地区のロータリー・クラブ会員を含む多数の犠牲者を出すにがりましたことは誠に心痛むできごとであ

りました。心よりごｙ福をお祈り申し上げます。

　震災直後から多くのロータリー・クラブの会員の方々が独自に救援活動を開始され、職業奉仕と社会奉

仕を実践された事例を知らされましたが、誠に尊いご行為であると深く感銘を受けました。また各クラブ

におかれましても、会員の中に地震の被害をいろいろな形で受けた方々がおられるのにもかかわらず、さ

まざまな活動をなさいましたことをうかがい感謝に耐えません。更に地区からの義援金の呼びかけに対し

ましてもただちにお応え下さり多額の資金をお送りいただき、誠にありがとうございました。義援金のう

ちの一部､2､000万円は第2680地区の口座へ振り込ませていただきました｡残りの金額につきましては阪神

地震救援対策委員会を作りまして有意義な使用法を考慮中でございます。一部はすでに実行に移しており

ます。この委員会は阪神大震災対策委員会として次年度にも引き継いでいただいております。

　このような非常事態のうちに迎えました今年度の地区大会につきましては、登録料を下げて余興を控え

地味な大会となりましたが、それにもかかわらず、多数のご登録をいただきまして感謝申し上げます。お

陰様で欠損を出すこともなく成功裡に終rすることができました。これも大会役員の皆様のご努力と会員

皆様のご協力のお陰であります。

　地区幹事の皆様並びに各地区委員会が敷いて下さいましたレールに乗って何とか一年間を過ごすことが

でき、政重な経験を積ませていただきました。今後はバスト地区ガバナーとしてできるかぎりの奉仕をさ

せていただきたいと考えております。クラブ会長並びに幹事の大役を無事終えられた皆様のますますのご

発展をお祈り致します。誠にありがとうございました。
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　１昨年11月ガバナーノミニー事務所を弁天町オークビル23Fに新設されて以来、１年寥有余慣れない業

務に戸惑いつつも何とか無事に大役を終えることができましたのも、国際ロータリー第2660地区全ロータ

リークラブを土台に、歴代パストガバナー、各地区委員会委員長、ならびに委員の方々の絶大なるご協力

の賜物と厚く感謝いたしております。この間各地からいただいた限りなきご温情は、私の人生勉強に幾多

の思い出を残すことができましたが、一方不行届な点も多々ありましたことと存じます。ここに改めてご

寛容をお願いいたしますと共に紙面を借りて厚く御礼のご挨拶を申しあげる次第でございます。本当に有

難うございました。




